

## TMMD KE-118 KODIM 0829/Bangkalan Resmi Dibuka

AHSAN - BANGKALAN.PUBLIKJATIM.COM

Sep 20, 2023 - 22:51



*Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S.I.Kom, MM saat menyerahkan bantuan sembako secara simbolis kepada perwakilan masyarakat Desa Patenteng Kecamatan Modung*

BANGKALAN, - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) KE-118 Kodim 0829/Bangkalan secara resmi dibuka dan dimulai. Pembukaan TMMD Ke 118 tahun 2023 tersebut dilaksanakan dalam sebuah upacara yang di gelar di Alun-alun Selatan, Jalan Veteran Nomer 01 Kelurahan Demangan Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Rabu (20/09/2023).



*Prnyematan pita Satgas TMMD Ke 118 Kodim 0829/Bangkalan dan penyerahan alat TMMD secara simbolis oleh Plt. Bupati Bangkalan*

Upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 tahun 2023 Kodim 0829/Bangkalan yang dilaksanakan di Desa Patenteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan dengan tema “SINERGITAS LINTAS SEKTORAL MEWUJUDKAN KEMANUNGGALAN TNI-RAKYAT SEMAKIN KUAT”. Dalam upacara pembukaan tersebut, bertindak sebagai Inspektur Upacara, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni. MM, Komandan Upacara, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi (Danramil 0829-04/Burneh), dan Perwira Upacara, Kapten Arm Muasari (Plh. Pasipers Kodim 0829).

Usai membuka TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan dengan penandatanganan berita acara penyerahan proyek, penyematan pita satgas TMMD dan penyerahan alat TMMD secara simbolis, Plt. Bupati Bangkalan, Drs, H. Mohni, MM menyampaikan, “Saya menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI, untuk tahun 2023 di Kabupaten Bangkalan, itu dilaksanakan di Desa Patenteng Kecamatan Modung. Alhamdulillah tadi sudah kita adakan pembukaan, sekaligus penyerahan peralatan yang diperlukan selama disana.” Tuturnya.

Menurut Plt Bupati Bangkalan, Lokasi TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan tersebut dilaksanakan di Desa Patenteng merupakan hasil dari potret beberapa Desa, “Itu merupakan hasil dari beberapa Desa yang di potret, disana itu membutuhkan untuk turunnya atau diadakannya TMMD ke 118 ini.” Pungkas Plt Bupati.

Sementara itu, Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S.I.Kom, MM hadir secara langsung pada upacara pembukaan TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan menyampaikan bahwa TMMD ke 118 tahun 2023 dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

“Jadi, terimakasih ya, pada hari ini kita sudah menyaksikan pembukaan TMMD ke-118 yang berada di Kabupaten Bangkalan, dibuka langsung oleh Plt. Bupati Bangkalan dan TNI mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Daerah yang sudah memberikan anggaran atau dananya untuk pelaksanaan TMMD ke 118 ini, dimana memang TMMD ke 118 ini serentak di seluruh wilayah Indonesia, Khusus di Jawa Timur ada 5 Kodim, salah satunya di Kodim 0829/Bangkalan ini.” Tutur Danrem.

Lebih lanjut, Danrem 084/BJ menyampaikan, “Tentunya, kegiatan-kegiatan ini juga meliputi 2 (dua) sasaran, ada sasaran fisik dan sasaran non fisik. Yang mana sasaran fisik ini, kami sudah meninjau kemarin di Pra TMMD, ada buat jalan, antara Desa Patenteng ke Desa yang lain itu, Dari jalan yang diperkeras menjadi jalan aspal. Kemudian ada Pavingisasi SD, kemudian ada Rutilahu, kemudian ada kegiatan MCK, yang semula MCK hanya ada 3, nanti akan ditambah 2, jadi 5 nantinya. Termasuk juga pengeboran, untuk pengeboran air di wilayah-wilayah yang sulit air. Dalam TMMD ada program untuk manunggal air, jadi masyarakat yang kesulitan air nantinya bisa tidak kesulitan air lagi.” Papar Danrem.

“Disamping ada kegiatan secara fisik, ada juga non fisik. Jadi kita non fisik ini ada beberapa kegiatan, mulai dari ketahanan pangan, pengobatan massal, kemudian ada juga bela negara, penyuluhan bahaya narkoba, kemudian ada penyuluhan hewan ternak dan seterusnya. Untuk jumlah personelnnya cukup banyak, kita ada 150 orang ditambah lagi nanti masyarakat. Masyarakat nanti gantian tiap harinya, sekitar 30 sampai 50 orang. Jadi, kita intinya, TNI harus Manunggal dengan rakyat, sehingga kami tidak bekerja sendiri, tetapi keinginan dari masyarakat setempat yang sangat antusias untuk mendukung program pembangunan ini.” Pungkas Danrem.